

LITTÉRATURE

L'Amicale des officiers de réserve du Saumurois se raconte dans un livre

L'AORS, l'amicale des officiers de réserve du Saumurois vient de fêter son centenaire et se raconte dans un livre écrit par son président François Semur : « *c'est un ouvrage que nous avons tous souhaité au sein de l'association, j'ai prêté ma plume mais tous ont collaboré* ».

Depuis la réforme du service national en 1997, les choses ont évolué et on compte désormais une réserve opérationnelle et une réserve citoyenne. Cette dernière s'attache principalement à entretenir le devoir de mémoire, à maintenir le lien Armée Nation et à cultiver l'esprit de Défense. Cet ouvrage collectif est un apport de souvenirs marquants agrémenté de photographies historiques. Il s'attache à entretenir le devoir de mémoire, maintenir le lien Armée Nation.

Un livre miroir de la société

La réalisation du livre a représenté un véritable « *travail de bénédictin* » qui a exigé la réunion, le tri et la sélection de documents à partir des archives à la fois éparées et fragmentaires. Le livre est également le miroir de la société à Saumur au cours du centenaire. On retrouve entre autres de grandes figures qui ont non seulement présidé au destin de l'AORS mais aussi à celui de la ville de Saumur tels que le colonel Jules Amiot et le



François Semur présente l'ouvrage du centenaire de l'AORS.

PHOTO : CO

vice-amiral André Commentry (1947-1955). Il est aussi une étude sociologique dans la mesure où il s'attache à mettre en lumière l'évolution des effectifs de l'association (professions et résidences). Depuis ces 10 dernières années, en étroite liaison avec l'association nationale Frères d'Armes, l'amicale accueille chaque promotion des officiers stagiaires étrangers à Saumur. François Semur conclut : « *cet ouvrage répond à notre devoir de mémoire et à notre volonté de rendre hommage à nos glorieux prédécesseurs au service de la Patrie* ».

Contact possible par mail :
AORS@gmail.com